



Die ganze Oberstufe der Schule Churwalden reiste zum Finaltag des KlassenschlaGRs nach Domat/Ems.

KLASSENSCHLAGR 2024

Die ganze Oberstufe der Schule Churwalden nahm am 3. Juni am Finaltag des KassenschlaGRs teil, welcher zum ersten Mal in Domat/Ems durchgeführt wurde

no. Der KlassenschlaGR ist ein Sportevent für Kinder und Jugendliche von der 4.–9. Klasse. Die Schülerinnen und Schüler müssen sich in verschiedenen Disziplinen beweisen. Dazu gehören beispielsweise Lattenzielwerfen, Plank-Challenge, Barrenklettern, Doppelrolle und vieles mehr. Der Tag war sehr erlebnisreich und die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen haben den gemeinsamen Sport-

anlass genossen. Die Organisation durch Oliver Sidler und die Talentschüler war wieder einmal mehr hervorragend. Auch sportlich war der Tag für die 3. Oberstufe durch den Kategoriensieg und den dritten Platz im Gesamtranking sehr erfolgreich. Für diese Leistung wurde die 3. Oberstufe mit einem Sponsorengutschein der «Mobil» und dem heiss begehrten Hoodie belohnt.



Sportliche Schüler: Die 3. Oberstufe holte sich am KlassenschlaGR den Kategoriensieg und den dritten Platz im Gesamtranking.

Bilder zVg

PUBLIREPORTAGE

STREET ART FESTIVAL CHUR

21.–23. JUNI 2024

3 Tage, 56 Artists, 14 Murals, 31 Live Paintings, Jam, Breakdance Battle, Rap Cypher, Graffiti Battle, Workshops, Führungen, Street Food und mehr! Vom 21. – 23. Juni verwandeln Urban Artists aus der Schweiz, Europa und Asien das Stadtzentrum in eine riesige Open-Air-Galerie.

Internationale Grössen und Schweizer Legenden lassen vom Bahnhof bis ins Welschdörfli einzigartige Kunstwerke entstehen – von grossflächigen Murals an mehrstöckigen Gebäudefassaden über Live-Paintings in der Bahnhof- und Poststrasse bis zur Jam im Stadtgarten. Dort findet auch das vielfältige Rahmenprogramm statt. Dazu kommen Workshops und Führungen mit Local Heroes.

Das Street Art Festival ist auch ein Food Festival: 30 Foodtrucks bieten Köstliches aus aller Welt und im Pop-up «Dr Neni» der Metzgerei Mark und Gourmetkoch Pascal Schmutz gibt es exklusive Spezialitäten vom Feuerring. Das Festival ist gratis zugänglich, bietet inspirierende Live-Erlebnisse für alle Generationen und bereichert die Street Art Stadt Chur mit weiteren faszinierenden Murals.

Alle Infos: streetartfestival.ch

Seit der letzten Austragung 2021 prägt «Der Plessurfischer» vom Churer Mural Artist Fabian «Bane» Florin das Stadtbild.

